

Dank Seminar fit für den Notfall in der Praxis



Bad Griesbach. Einmal Kardiologie-Symposium, einmal Praxis-Workshop für Reanimation – damit erreicht die Asklepios Klinik St. Wolfgang zweimal im Jahr Ärzte, Therapeuten und Praxispersonal. Beim diesjährigen Re-

animationsseminar machten sich wieder 35 Teilnehmer fit für Notfälle in der Praxis. Einen Tag konnten Ärzte mit ihrem Praxisteam verschiedene Stationen wie aktive Wiederbelebung, Sicherung der Atemwege mit verschiedenen Intubationstechniken, Medikamentengabe oder das Verhalten in Notfallsituationen wie Herzinfarkt, Blutdruck-Entgleisungen oder Rhythmusstörungen durchlaufen. „Die Veranstaltung ist bei den Praxismitarbeitern sehr gut angekommen“, berichtete Dr. Petra Heizmann, die Ärztliche Direktorin und Chefarztin der Inneren Medizin und Kardiologie in der Asklepios Klinik St. Wolfgang. Verschiedenste Notfall-Situationen seien mit Fallbeispielen durchgespielt worden und Dr. Gisela Hommes habe zusätzlich Tipps und Hilfestellungen zum Atemwegs-Management gegeben. „Alle haben sehr gut mitgemacht und sind nun wieder fit für den Notfall“, stellte Dr. Heizmann fest. Das Team der „Inneren Medizin“ zeigte, wie man mit Notfallsituationen umgeht: (v. l.)

Dr. Gisela Hommes, Oberarzt Dr. Martin Roth, Chefarztin Dr. Petra Heizmann und Sabine Zitzelsberger. – bb/Foto: Schaubberger